



## Llamado a prevenir incendios en el Maule



El 26 de diciembre, informamos que el incendio activo en la provincia de Cauquenes cuenta

con la intervención de personal de CONAF de Maule y Ñuble, así como recursos de la empresa

Arauco Vista Hermosa y dos brigadas Brife del Ejército de Chile.

Además, se prevén con-

diciones meteorológicas adversas en el Maule, como intensas marejadas en la costa y altas temperaturas desde el 26 hasta el 29 de diciembre, afectando el litoral, el valle central y la cordillera. Estas condiciones podrían dificultar el control de cualquier foco de incendio. Aunque contamos con personal comprometido de CONAF y empresas privadas, es crucial que la sociedad entienda la gravedad de la situación.

Es importante recordar que la ley sobre incendios vigente en nuestro país estipula penas de cárcel para quienes utilicen fuentes de calor

que provoquen incendios. Recientemente, se condenó a una persona en Pelluhue a prisión efectiva por un incendio, y en San Javier, el responsable del siniestro está detenido actualmente.

La comunidad debe unirse para enfrentar este problema. Cuidémonos entre todos. También lamentamos este año las muertes por accidentes automovilísticos. La seguridad es un esfuerzo colectivo; todos somos agentes de seguridad y debemos trabajar por nuestra comunidad para despedir un feliz 2024 y recibir un próspero 2025.